

6.500 Euro für die Herzkinder erlaufen

Der Verein Herzkinder kümmert sich ganzjährig vorbildlich um herzkrankte Kinder und deren Angehörige. Vor Weihnachten wurde nun die Herzkinder-Organisation selbst wohltätig behandelt. Sie erhielt 6.500 Euro, die im Herbst von den mehr als 600 Teilnehmern des Herzkinderlaufs in Traun erlaufen worden sind. Im Bild übergibt Belinda Sageder (links) vom Stadtmarketing Traun den Scheck an Nadja Sykora von der Organisation Herzkinder Österreich. Das Veranstaltungsergebnis lag um mehr als 2.000 Euro über dem Erlös des Vorjahres. Der vom Trauner Stadtmarketing und der Vereinigung Herzlauf Österreich organisierte Herzlauf findet auch 2016 wieder in der HAKA-Arena statt. Der Termin zum Vormerken: 2. Oktober.

